



部活動 大会結果

吹奏楽部

8月3日(木)に行われた群馬県吹奏楽コンクールに出場し、高等学校Bの部で金賞を受賞。また、群馬県マーチングコンテストにおいても高等学校以上Aの部で銅賞を獲得することができました。



ダンス部

8月5日(土)に行われたダンス八木節に参加しました。全員で息を合わせた演技を披露することができました。

コンピュータ部 (関拓実)

7月23日(日)に行われた全国高等学校情報処理競技大会に出場しました。今まで培ってきた力を存分に出し尽くしてきました。



弓道部

7月27日(木)に行われた関東高等学校弓道個人選手権選抜大会県予選会に桑子瑠奈(3年)が出場しました。第12位という結果を残し、関東大会への出場が決まりました。また、8月19日(土)20日(日)に行われた紫灘旗全国高校遠的弓道大会の女子団体に桑子瑠奈、齋藤日子、橋場愛唯(3年)、川崎春(2年)が出場し、第5位という素晴らしい結果を残すことができました。



バドミントン部(須藤 大翔)

8月16日(水)～21日(月)に行われた全国高等学校総合体育大会バドミントン競技大会に出場しました。群馬県勢としては5年ぶりのベスト32進出となりました。2回戦ともファイナルゲームまでもつれ込むも、最後まで粘り強く戦いました。



学校説明会

7月28日(金)に、美喜仁桐生文化会館にて本校の学校説明会を開催しました。約620名の中学生と保護者の方にご来場いただきました。

まず始めに、応援部とダンス部のパフォーマンスでお出迎えしました。どちらの演技も迫力があり、中学生も見入ってくれている様子でした。その後、桐商生の様子についてのビデオの上映や、生徒会代表者からの各科についての紹介、進路指導や入学者選抜についての説明などがありました。

また、今回の説明会では、来年度から新しくなる桐商の制服のお披露目もありました。多くの中学生が4月からこの新しい制服に身を包み、桐商生として高校生活を謳歌してくれることを楽しみにしています。



令和6年度から
桐商の制服が新しくなります！



バドミントン全国大会(定時制)

4年生梶山ななさん、3年生早川涼太さんの2名が、8月15日～18日に小田原アリーナで開催されたバドミントンの全国大会に出場しました！他県の選手との実力差に圧倒され、思うようなプレーができない場面もありましたが、女子団体戦ではセットカウント3-0で三重県代表を下すなど、持ち味を生かしたプレーも光りました！来年度は個人戦でも1勝できるよう、基礎・基本から見直し、技術面と精神面でパワーアップしたいと思います。応援ありがとうございました。



9月の主な行事

- 1日(金) 【定】 始業式
- 8日(金) 【定】 防災教室
- 10日(日) 全商英語検定
- 15日(金) 【定】 進路ガイダンス
- 16日(土) オープンスクール
- 20日(水) 1学年保護者会
- 22日(金) 【定】 薬物乱用防止教室
- 24日(日) 全商情報処理検定
- 27日(水) 地震を想定した避難訓練
- 28日(木) 【定】 桐生・みどり地区生活体験発表大会
- 29日(金) 第2回実用英検(一次)